sont venus sous la conduite de Mlle L. M. Yates, directrice honoraire de l'œuvre en Angleterre. J'ai renvoyé, sous les soins de Mlle Yates, Patrick Moore, de l'Union de Dublin, vu qu'il n'était pas sain d'esprit et qu'il avait des attaques nerveuses. Les enfants ont tous été placés en très peu de temps, et pendant son séjour en Canada, dans le mois de septembre, Mlle Yates a été voir un grand nombre de ceux que l'on avait placés en juin. Mlle Yates a passé trois semaines à voyager dans toutes les parties du Canada, visitant les enfants. A une seule ou deux exceptions près, elle les a tous trouvés en bonne santé et heureux dans leurs nouveaux foyers domestiques. L'année prochaine la Société mettra en campagne des visitences spéciales qui feront un séjour plus prolongé et recevront un compte rendu plus détaillé de la bouche des gens et des enfants, afin qu'à l'avenir nous puissions prendre de meilleures mesures en plaçant les enfants.

Ma grande difficulté est de convaincre les gens qui demandent des garçons et des filles, que si seulement ils traitaient les enfants avec un peu plus de considération et les payaient comme il faut (ainsi qu'ils promettent toujours de le faire quand je consens à leur en donner un) tout irait bien, et ces enfants deviendraient d'utiles

membres de la société en très peu d'années.

Qu'on aime à les avoir en Canada, c'est ce que je puis prouver par ma liste de demandes, sur laquelle figurent toujours une centaine de noms pour les garçons seuls.

Pendant l'année nous avons préparé 7 garçons à leur première communion, les emmenant à la maison de refuge pour cela, vu que les gens chez qui ils étaient n'avaient pas le temps de le faire eux-mêmes. Et je plaçai ensuite ces enfants dans d'autres familles.

AGNES BRENNAN.

RAPPORT DE LA SOCIÉTÉ D'ÉMIGRATION CATHOLIQUE DE SOUTH-WARK (ANGLETERRE).

(Annexé au rapport de l'agent Hoolahan.)

NEW-ORPINGTON LODGE,

HINTONBURG P.O., Ottawa.

Il nous a été envoyé ici, sous les auspices de la Société d'Emigration Catholique de Southwark, 55 garçons, dont 6 sont allés à la ferme de la Société, à Makinak, dans l'arrondissement du lac Dauphin; Manitoba, 6 ont été placés dans la province de Québec et 41 dans l'Ontario, à moins de 100 milles d'Ottawa ici. Il ne m'a été encore renvoyé que 2 de ces enfants, ce qui est très encourageant. J'attends ici, demain, le Père Gaisford, l'un des prêtres de notre société, qui, avant son départ pour le Nord-Ouest, ira probablement voir quelques-uns des enfants placés autour d'ici. Pendant l'année il m'a fallu replacer 10 garçons, mais cela comprend les garçons qui ont été envoyés au Canada depuis 1895. J'espère que sous peu il sera fait une visite à tous nos garçons, sur lesquels nous gardons un contrôle absolu jusqu'à ce qu'ils aient atteint l'âge de 18 ans.

GEORGE CROXFORD,

Agent canadien.